

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa ketika bermain *Game Online*, para pemain secara tidak sadar melakukan *trash-talking* kepada tim dan lawan main. Salah satu *Game Online* tersebut yaitu Mobile Legends. Pemain yang dimaksud dalam penelitian ini yaitu Generasi Z yang dalam kesehariannya sudah familiar terhadap penggunaan Internet.

Pemain merasa emosi terhadap kinerja tim yang tidak sesuai dengan ekspektasi pemain yang menjadi pemicu dalam melakukan *trash-talking*. Tujuan dilakukannya *trash-talking* yaitu untuk meluapkan emosi yang dirasakan. Pemain juga melakukan *trash-talking* untuk menjatuhkan mental lawan agar tim terbantu untuk memenangkan permainan.

Ketika bermain Mobile Legends. Kata-kata yang sering diucapkan ketika melakukan *trash-talking* yaitu kata-kata merendahkan, menggunakan istilah binatang, kata rasis, menyebutkan alat kelamin, kata-kata *in-game*, dan hinaan terhadap orang tua. Kebiasaan *trash-talking* ketika bermain Mobile Legends berdampak terhadap kehidupan sehari-hari secara negatif. *Trash-talking* tentu mempunyai dampak positif untuk meluapkan emosi pemain sehingga perasaan dapat tersalurkan dan menjadi strategi untuk menjatuhkan tim lawan. Dampak negatif *trash-talking* yaitu dapat menyakiti hati orang lain dan menimbulkan sifat emosi.

## 5.2 Saran

### 5.2.1 Saran Akademis

Penelitian ini tentulah tidak sempurna dan memiliki banyak kekurangan. Penelitian diharapkan dapat menjadi landasan bagi peneliti-peneliti selanjutnya. Peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan meneliti pengaruh variabel-variabel lain yang belum diteliti.

### 5.2.2 Saran Praktis

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi informasi bagi para Generasi Z yang bermain Game Mobile Legends untuk mengerti dampak dari perilaku *trash-talk* terhadap kehidupan sehari-hari. Dampak dari perilaku *trash-talking* tentu memiliki dampak positif yang berguna dalam penggunaan strategi. Tetapi dampak negatif harus diperhatikan karena berdampak ke dalam kehidupan diluar permainan Mobile Legends itu sendiri.

